

# しんとみ

## ニュース

### テグバジャーロ宮崎 ユニスターJ3初試合

3月14日、ユニリーバスタジアム新富で、テグバジャーロ宮崎のJ3初試合となる、対戦して、グルージャ盛岡戦が行われました。0対1と惜敗したものの、善戦したチームに、1700人以上のサポーターが大きな拍手を送りました。

4月8日・9日に、町内の各小中学校で、入学式が行われました。上新田学園では、小学1年生と中学1年生が一緒に入場し、式に参加しました。

人数制限を設けて、今年もこどもフェスティバルが実施されました。ボウリングやけん玉など昔ながらの遊びから、木製コースター作り、ぬりえ、組み立て工作といった制作も体験。

3月28日の第3節の相手は、開幕2連勝をしていたカターレ富山。藤岡浩介選手と徳永裕大選手がゴールを決め、2対1で見事J3初勝利を收めました。



### 新入生おめでとう！ 各校で入学式を実施

### たくさん遊んだ こどもフェスティバル

### 県未来成長企業に (株)広瀬が選ばれました

### 旧上新田小学校跡地の 茅葺古民家がお披露目

3月13日、高千穂町から旧上新田小学校跡地に移築された、古民家のお披露目イベントが行わ

れました。約120名が来場し、特設ステージで「劇団ユニットあんてな」によるコン

パニッシュ、漫才などを出し物や、解説付きの屋内見学を楽しみました。

所有者の一般社団法人古民家再生協会宮崎によると、古民家は今後、一棟貸しの宿泊施設として稼働予定ですが、地域住民にも使ってもらえるよう検討していることを語っていました。

4月8日・9日に、町内の各小中学校で、入学式が行われました。上新田学園では、小学1年生と中学1年生が一緒に入場し、式に参加しました。

人数制限を設けて、今年もこどもフェスティバルが実施されました。ボウリングやけん玉など昔ながらの遊びから、木製コースター作り、ぬりえ、組み立て工作といった制作も体験。

3月28日の第3節の相手は、開幕2連勝をしていたカターレ富山。藤岡浩介選手と徳永裕大選手がゴールを決め、2対1で見事J3初勝利を收めました。

広瀬さんは「選ばれて嬉しい。これからも町と一緒に作っていきたいです」と語っていました。

再生協会宮崎によると、古民家は今後、一棟貸しの宿泊施設として稼働予定ですが、地域住民にも使ってもらえるよう検討していることを語っていました。